
 

 

北鶴橋小学校・鶴橋小学校学校適正配置検討会議  

標準服等専門部会（第１回）【開催結果】 

 

 

 

■ 開催日時、場所 

  令和６年 12月 12日（木）19時～ 鶴橋小学校 １階集会室 

 

■ 議題 

  ・標準服等専門部会スケジュール確認 

  ・進め方について 

 

■ 議事要旨 

  標準服の有無並びに今後の進め方について意見交換し、次の方向で検討し

ていくこととなった。 

 

・現在、北鶴橋小学校、鶴橋小学校ともに標準服である。 

・標準服は毎日の服選びが楽であり、統一感がある。また、課外授業の際に先

生が児童を見つけやすい等の観点から、つるはし小学校は標準服ありとして

検討していく。 

・性差にとらわれない標準服の着用も検討していく。 

・次回の専門部会から標準服のデザインや素材等の仕様や、指定品の選定等に

ついて検討していく。 
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